



1. Rheinland-Pfalz-Tag in Koblenz

Als der Rheinland-Pfalz-Tag ins Leben gerufen wurde, gab es nur einen möglichen Austragungsort: Koblenz. Die Stadt, die nicht nur tief verwurzelt ist mit der Geschichte der damals noch so jungen Bundesrepublik, sondern auch ein wichtiges Zentrum von Rheinland-Pfalz ist. Mit Ministerpräsident Dr. Bernhard Vogel und Oberbürgermeister Willi Hörter feierte das ganze Bundesland ein rauschendes Fest.

Vor allem der Rückblick auf die schwierige Nachkriegszeit war ein wichtiger Bestandteil der Feierlichkeiten. Man zeigte sich stolz auf den gewachsenen Zusammenhalt und darauf, dass Rheinland-Pfalz ein stabiler, fester Bestandteil der Bundesrepublik geworden ist.

Zahlreiche Vereine zelebrierten die Traditions- und Brauchtumsfeste und das Ehrenamt wurde gewürdigt. Auch die Weintradition durfte nicht zu kurz kommen. Der Weinmarkt auf dem Plan informierte über das Winzerhandwerk und die ein oder andere Geschmacksprobe durfte genommen werden.



Koblenz

Eine Stadt die durch die Bundesgartenschau vor elf Jahren noch grüner, noch schöner, noch anziehender und noch vielfältiger geworden ist. Damit ist Koblenz mehr denn je eine Stadt zum Wohlfühlen und Genießen und bietet nach wie vor das perfekte Ambiente für ausgedehnte Shopping- & Genuss-Touren durch eine bunte Einzelhandels- und abwechslungsreiche Gastronomie-Landschaft. Für all jene, die unser Confluentia bereits kennen, ein Grund zum Wiederkommen – für all jene, die die romantische Rhein-Mosel-Stadt noch nie erlebt haben, ein Grund dies nachzuholen.

Viel Spaß bei Ihrer Erkundungstour durch Koblenz – eine Stadt zum Erleben!

